

## 仙北市 春のクリーンアップ

4月14日、松木内川両岸町内会の皆さんや角館漁業協同組合、仙北市商工会、角館町観光協会、仙北市地域婦人連絡協議会、角館ライオンズクラブ、仙北市老人クラブ連合会、仙北市シルバー人材センター、角館町建設業協会の方々のご協力により、松木内川河川公園クリーンアップが行われました。

当日はあいにくの天気でしたが、収集されたゴミの量は1トン以上(可燃ごみ590キロ、不燃ごみ490キロ)となりました。

また、翌15日は田沢湖・西木地区のクリーンアップが行われ、たくさんの地域住民の皆さんに参加いただきました。

仙北市の本格的な観光シーズンを前に、清掃・美化活動が促進され、気持ちよく観光客の方々を迎えることができます。ご協力ありがとうございました。



雨の中、たくさんのゴミが集まりました

## 生保内公園でクリーンアップ

4月22日、生保内公園でクリーンアップが行われました。

このクリーンアップは、これまで生保内公園を美しくする会で実施していましたが、新たに結成された生保内公園愛護会が呼びかけて実施しました。新たに結成された生保内公園愛護会は、公園内の環境整備を含め次世代へ引き継ぐことを目的に結成されました。

当日は、雨の降るなか午前6時に公園管理棟前に集合し、生保内中学校の生徒からも協力をいただいて、公園内のつつじの冬囲い撤去や落ち葉などの清掃を実施しました。



雨が降るなか落ち葉を集める参加者

## 民生児童委員のみなさんがクリーンアップ

仙北市民生児童委員協議会(松本郁太郎会長、会員99人)では、5月12日~18日まで民生児童委員の日活動強化週間として、55人の民生児童委員のみなさんに参加していただき、市内の松木内川河川敷(桜堤)及び国道105号沿いのクリーンアップを行いました。国道105号沿いでは、仙北警察署の協力で交通安全の啓発も行いました。

